

議案等の議決結果

項目	件数	件名	結果
予算案件(知事提出)	2件	平成23年度和歌山県一般会計補正予算 等	可決
条例案案件(議員提出)	1件	和歌山県民の歯と口腔の健康づくり条例	可決
条例案案件(知事提出)	14件	職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 等	継続審査
決算案件(〃)	2件	平成22年度和歌山県歳入歳出決算の認定について 等	可決
その他案件(〃)	22件	平成23年度建設事業施行に伴う市町村負担金について 等	可決
請願	1件	「こころの健康を守り推進する基本法(仮称)」の法制化を求める意見書提出に関する請願	採択
意見書・決議	13件	自動車取得税及び自動車重量税の代替税財源を示すことなく廃止並びに見直しをすることに反対する意見書 「こころの健康を守り推進する基本法(仮称)」の制定を求める意見書 台風災害からの復興と森林・林業再生に向けた施策の充実を求める意見書 急傾斜園地の災害及び土石流による農地災害の復旧に関する意見書 砂防関係事業(砂防・地すべり・急傾斜)の推進等に関する意見書 教育改革の推進を求める意見書 環太平洋戦略的経済連携協定(TPP)への交渉参加に反対する意見書 国立大学法人運営費交付金に関する意見書 円高から中小企業を守る対策を求める意見書 災害に強い日本の構築に向けた社会資本整備を求める意見書 防災会議に女性の視点を取り入れることを求める意見書 国民生活の安心と向上を図る各種基金事業の継続を求める意見書 本県の農林水産業における台風12号による被災からの復興に関する決議	可決

12月定例会概要

11/29~12/16の18日間

台風12号災害対策などを含む 総額約99億3300万円の 増額補正予算を可決

一般質問議員(16人)

12月7日(水)	12月8日(木)	12月9日(金)	12月12日(月)
浅井修一郎	坂本 登	山下 大輔	鈴木 太雄
多田 純一	片桐 章浩	長坂 隆司	岩田 弘彦
松坂 英樹	高田 由一	濱口 太史	奥村 規子
岸本 健	森 礼子	立谷 誠一	吉井 和視

12月定例会の主な質問とこれに対する答弁は、下記のとあります。(要約抜粋)

新政策への取組

平成24年度

政策

予算編成については、「安全」「安心」「挑戦」を基本として組み立てていきたい。安全の政策では、風水害に強い県土づくりや津波、地震への備えを、安心政策では、児童虐待の相談機能強化や拠点病院の改築支援を、挑戦の政策では和歌山産業の競争力強化を進めるとともに、観光、国際交流にも力を入れたい。

新政策への取組

平成24年度

政策

予算編成については、「安全」「安心」「挑戦」を基本として組み立てていきたい。安全の政策では、風水害に強い県土づくりや津波、地震への備えを、安心政策では、児童虐待の相談機能強化や拠点病院の改築支援を、挑戦の政策では和歌山産業の競争力強化を進めるとともに、観光、国際交流にも力を入れたい。

女性の視点による
防災対策

防災、復旧・復興

女性の視点による
防災対策

防災、復旧・復興

地域防災会議への女性の登用、防災計画を作成する上で女性の意見の反映等、女性の視点による防災対策への本県の実情と今後の取組はどうか。

女性の視点による
防災対策

防災、復旧・復興

女性の視点による
防災対策

防災、復旧・復興

地域防災会議への女性の登用、防災計画を作成する上で女性の意見の反映等、女性の視点による防災対策への本県の実情と今後の取組はどうか。

道路網の整備推進

道路網の整備推進

道路網の整備推進

道路網の整備推進

台風12号は県土至るところの道路や田畠、住宅等に大きなダメージを残し、一刻も早い復旧が望まれるが、まず生活基盤の確保のため、複数の迂回路線を整備してほしい。

道路網の整備推進

道路網の整備推進

道路網の整備推進

道路網の整備推進

台風12号は県土至るところの道路や田畠、住宅等に大きなダメージを残し、一刻も早い復旧が望まれるが、まず生活基盤の確保のため、複数の迂回路線を整備してほしい。

復旧・復興アクション
プログラムの進行管理

復旧・復興アクション
プログラムの進行管理

復旧・復興アクション
プログラムの進行管理

復旧・復興アクション
プログラムの進行管理

災害対策本部解散前より、早く復旧・復興本部を設置したが、そのアクションプランを具体的に設定している。総合防災課の進行管理について、体制と県庁内での担当部署、今後の進行管理のスケジュールは。

復旧・復興アクション
プログラムの進行管理

復旧・復興アクション
プログラムの進行管理

復旧・復興アクション
プログラムの進行管理

災害対策本部解散前より、早く復旧・復興本部を設置したが、そのアクションプランを具体的に設定している。総合防災課の進行管理について、体制と県庁内での担当部署、今後の進行管理のスケジュールは。

TPP交渉への参加撤回

TPP交渉への参加撤回

TPP交渉への参加撤回

TPP交渉への参加撤回

TPP参加による産業への影響、対応策について国民に情報提供が十分に行われていない中、野田政権はTPP(環太平洋戦略的経済連携協定)交渉への参加を表明したが、知事として抗議し、撤回を働きかけるべきではないか。

TPP交渉への参加撤回

TPP交渉への参加撤回

TPP交渉への参加撤回

TPP交渉への参加撤回

TPP参加による産業への影響、対応策について国民に情報提供が十分に行われていない中、野田政権はTPP(環太平洋戦略的経済連携協定)交渉への参加を表明したが、知事として抗議し、撤回を働きかけるべきではないか。

関西広域連合への
国出先機関の移管

発足後1年が経過し、多くの成果を上げてきたが、今後、国出先機関の移管について官僚が骨抜きにしてくるおそれもある。どのように対応していくのか。

関西広域連合への
国出先機関の移管

発足後1年が経過し、多くの成果を上げてきたが、今後、国出先機関の移管について官僚が骨抜きにしてくるおそれもある。どのように対応していくのか。

大阪ダブル選挙結果を受けた県の対応

大阪府知事と大阪市長のダブル選挙の結果を受け、今後、県は大阪にどう対応が必要となるか。また、大阪府の新知事に対し、地域のメリットを最大化するためにどう対処すべきか。

大阪ダブル選挙結果を受けた県の対応

大阪府知事と大阪市長のダブル選挙の結果を受け、今後、県は大阪にどう対応が必要となるか。また、大阪府の新知事に対し、地域のメリットを最大化するためにどう対処すべきか。

関西電力和歌山発電所の立地推進

工エネルギー!

石油等の化石燃料に比べて環境負荷の少ないLNGを燃料とする和歌山発電所は、今後の電力の安定供給には欠かせない施設になると期待している。機会あるごとに関西電力には計画の具体化を要請しているが、速やかに着工するよう今後も強く働きかけていきたい。

関西電力和歌山発電所の立地推進

工エネルギー!

石油等の化石燃料に比べて環境負荷の少ないLNGを燃料とする和歌山発電所は、今後の電力の安定供給には欠かせない施設になると期待している。機会あるごとに関西電力には計画の具体化を要請しているが、速やかに着工するよう今後も強く働きかけていきたい。